

Ô Musulmans : Vous voyez les crimes des Juifs au point de passage de Rafah, à Gaza et dans toute la Palestine

Les dirigeants ne mobilisent pas d'armée pour les soutenir, mais ignorent leurs lignes rouges ! Ils sont satisfaits de la médiation américaine et de ses suiveurs !

(Traduit)

Ô Musulmans : Trop c'est trop. Les atrocités commises par les Juifs sur les gens, les arbres et les pierres sont innombrables ! Ils prennent maintenant d'assaut le point de passage de Rafah, que le régime égyptien considérait comme une ligne rouge sur laquelle il ne pouvait rester silencieux quant à l'agression. Mais la ligne rouge est devenue verte après que les Juifs l'ont occupée et que le régime égyptien s'est contenté de protester ! (Al Jazeera Breaking News, 12/5/2024 - Associated Press, citant un haut fonctionnaire égyptien : L'Égypte a adressé une protestation à Tel-Aviv, à Washington et aux gouvernements européens concernant l'attaque de Rafah). Al-Arabiya Al-Hadath a publié le 7 mai 2024 : (Le général de division Ali Hefzy, ministre adjoint des anciennes forces de défense égyptiennes, dans des déclarations exclusives à Al-Arabiya.net et Al-Hadath.net, a déclaré que l'axe de Philadelphie est une zone tampon palestinienne entre l'Égypte et la bande de Gaza, soulignant que les forces armées gardent les frontières égyptiennes avec une grande sécurité, et qu'aucune force "israélienne" ne peut s'en approcher parce que c'est une ligne rouge. L'armée "israélienne" a annoncé, aujourd'hui mardi, qu'elle avait pris le contrôle total du côté palestinien du point de passage terrestre de Rafah séparant la bande de Gaza du territoire égyptien, dans le cadre d'une opération militaire entamée hier. Des véhicules militaires "israéliens" ont pénétré dans l'axe de Philadelphie pour la première fois depuis 2005, et d'épaisses colonnes de fumée se sont élevées dans une zone proche du point de passage terrestre de Rafah entre la bande de Gaza et l'Égypte, alors qu'"Israël" intensifiait ses campagnes de bombardement d'artillerie, aujourd'hui, mardi).

Ô Musulmans :

Il est tragique que l'Occident, en particulier l'Amérique, dirige les dirigeants des pays musulmans et se concentre sur les pays qui entourent l'entité juive, car il ne veut pas que leurs armées interviennent. Il l'annonce en disant : "N'étendez pas la guerre" ! Il est conscient de la fragilité de cette entité, puisque son agression a passé près de huit mois sans atteindre ses objectifs, alors qu'il a en face de lui un groupe de croyants inférieur en nombre et en équipement. Alors, si les armées musulmanes intervenaient, ou seulement celles autour de la Palestine ? C'est ce qui préoccupe l'Amérique... Ainsi, ses fonctionnaires parcourent la région pour empêcher les armées musulmanes de soutenir le peuple de Palestine en faisant pression sur les dirigeants de ces armées, ou même sans faire pression ! Car ils ont abandonné la libération de la Palestine de l'occupation juive depuis 1948 et pas seulement depuis aujourd'hui ! Quiconque examine les tournées des responsables occidentaux, en particulier des Américains, constatera qu'elles vont dans ce sens. Le secrétaire d'État américain Blinken ne quitte pratiquement pas la région. L'Amérique ne s'est pas contentée de cela et a envoyé son chef du renseignement, William Burns, en tournée dans la région pendant plusieurs jours, en concentrant sa tournée sur le régime égyptien et l'entité juive, même s'il a séjourné entre les deux au Qatar. Mais l'accent a été mis sur la régulation des relations entre le régime égyptien et l'entité juive, notamment sur la question de Rafah. Ce qui fait que ce qu'Al-Arabi Al-Jadeed a publié le 8/5/2024 a un aspect qui mérite d'être pris en considération :

(...Des sources privées ont révélé à Al-Arabi Al-Jadeed [New Arab] que l'invasion de Rafah et l'arrivée de véhicules de l'armée d'occupation "israélienne" sur l'axe de Philadelphie, et même à la porte égyptienne du point de passage de Rafah du côté palestinien, ont eu lieu après que la partie égyptienne en ait été informée, et avec une coordination américaine totale... Le directeur de la

CIA, William Burns, a organisé l'opération avec le chef du Mossad, David Barnea, et un appel a eu lieu entre lui et Netanyahu, au cours duquel il a confirmé la nature limitée de l'opération.”).

L'Amérique a alors agité ce que certains dirigeants et un certain nombre de médias ont applaudi, à savoir qu'il y avait un différend entre l'Amérique et l'entité juive, et que son utilisation d'armes américaines était en violation de la loi. Blinken a affirmé cela, mais d'une manière tordue, détournée et trompeuse, et cela n'est pas caché à ceux qui comprennent, comme cela a été indiqué dans le rapport qu'il a soumis au Congrès :

[Al-Khaleej Newspaper: 11/5/2024 Washington - (AFP):

(Un rapport du département d'État, attendu depuis longtemps, a indiqué vendredi qu'"Israël" avait probablement violé les normes du droit international en utilisant des armes américaines, **mais il n'a pas trouvé suffisamment de preuves pour bloquer les livraisons.**) Le rapport indique : (Il a raisonnablement évalué qu'"Israël" "a utilisé des armes d'une manière incompatible avec le droit humanitaire international", **mais les États-Unis "n'ont pas été en mesure d'arriver à des conclusions fermes...."**. Le rapport indique que (si les États-Unis estiment qu'"Israël" a contribué à la catastrophe humanitaire en cours par ses "actions ou inactions", **ils ne concluent pas que les autorités "israéliennes" ont intentionnellement "interdit ou restreint" l'acheminement et le transfert de cette aide... etc.)**] Il est clair qu'il manipule les mots pour condamner et ne pas condamner en même temps ! Par souci de soutenir les juifs et de tromper les dirigeants des pays musulmans, et même sans tromperie, ils s'entendent ! Il s'agit de montrer au peuple que l'Amérique est en conflit avec l'entité juive !

Ô Musulmans :

La calamité réside dans ces dirigeants qui sont au service des kuffars colonialistes, en particulier de l'Amérique. Ils disent ce qu'elle dit et font ce qu'elle veut. Ils voient de leurs propres yeux les corps des martyrs, entendent de leurs oreilles les cris des enfants et assistent au déplacement des populations avec leurs enfants et leurs femmes dans des scènes déchirantes. Les dirigeants ont été témoins de tout cela. Ils en ont été témoins, mais cela n'a pas affecté l'esprit chevaleresque d'Al-Mu'tasim (en action) ! Ils empêchèrent les armées de soutenir leurs frères à Gaza Hashim. Au contraire, ils sont restés là à regarder ce qui se passait, à compter les martyrs et à les appeler les "morts" dans leurs médias. Les meilleurs d'entre eux sont ceux qui jouent les médiateurs, comme s'ils étaient une partie neutre entre l'entité juive, l'ennemi d'Allah et de Son Messenger, et les musulmans de Gaza qui sont attaqués dans chaque centimètre de la bande de Gaza !

Ô Soldats dans les armées musulmanes :

Attendre un ordre des dirigeants pour combattre les Juifs et libérer la Terre bénie, c'est comme si quelqu'un tendait les mains vers l'eau [de loin, en l'appelant] pour qu'elle atteigne sa bouche, mais qu'elle ne parvienne pas à l'atteindre. Prenez donc l'initiative, vous-mêmes, et Allah est avec vous, et la Oumma vous suivra... Vous entendez et voyez sans doute comment votre ennemi bombarde la bande de Gaza sur terre, en mer et dans les airs pour en faire une terre brûlée... alors comment ne pas soutenir vos frères ou ne pas vous battre !

Ô Soldats dans les armées musulmanes :

N'y a-t-il pas parmi vous un homme de sagesse ? Surtout dans le pays de Kinana (Égypte) et d'Ash-Sham, qui dirigera les soldats et le reste des armées le suivra, scandant des Takbeer et la Oumma scandant derrière eux la victoire d'Allah (swt). ﴿إِنَّا لَنَنْصُرُ رُسُلَنَا وَالَّذِينَ آمَنُوا فِي الْحَيَاةِ الدُّنْيَا وَيَوْمَ يَقُومُ﴾ (الأشهاد) **“Nous secourrons, certes, Nos Messagers et ceux qui croient, dans la vie présente tout comme au jour où les témoins [les Anges gardiens] se dresseront (le Jour du Jugement),”** [Ghafir: 51].

Trop c'est trop, Ô armées ! Il n'y a plus d'excuse pour l'apologiste et plus d'excuse pour le protestataire. Il ne vous suffit pas de serrer les dents de colère contre vos ennemis sans rien faire. Au contraire, comme le dit Allah Al Aziz, Al Hakeem: ﴿فَاتْلُوهُمْ يُعَذِّبُهُمُ اللَّهُ بِأَيْدِيكُمْ وَيُخْزِهِمْ وَيَنْصَرِكُمْ عَلَيْهِمْ وَيَشْفِ﴾

﴿صُدُورَ قَوْمٍ مُؤْمِنِينَ﴾ “Combattez-les. Allah, par vos mains, les châtera, les couvrira d'ignominie, vous donnera la victoire sur eux et guérira les poitrines d'un peuple croyant.” [At-Tawbah: 14].

5 Dhul Qi'dah 1445 AH

13/5/2024 CE

Hizb ut Tahrir